

APRÈS LE CHOC DES ÉLECTIONS EUROPÉENNES,

LES EXIGENCES SOCIALES DOIVENT ÊTRE ENTENDUES!

En décidant de la dissolution de l'Assemblée nationale, le président pyromane ouvre la porte à l'extrême droite. Son programme est bien connu : préférence nationale, stigmatisation de certaines populations, arbitraire, recul du droit des femmes, le tout sécuritaire et le contrôle social des populations.

La victoire de l'extrême droite aux élections législatives serait une catastrophe pour notre société et aurait des conséquences dramatiques dans notre secteur social et médico-social sur :

- → la prise en charge des mineurs non accompagnés (MNA) déjà malmenés
- → le droit du sol ! Le droit d'asile ! Alors que d'ores et déjà, la fermeture des centres d'accueil se multiplie, ainsi que le nombre de mesures de rétention (y compris pour les mineurs) et de reconduites aux frontières
- l'accès à l'éducation, aux soins, aux aides sociales et médico-sociales
- Les associations et organisations en faveur des personnes en difficulté
- les droits des femmes! Surtout lorsque l'on connaît les positions de l'extrême droite sur l'IVG...
- la Prévention Spécialisée qui axe son travail sur l'accompagnement et le soutien face à la prévention de la délinquance qui prône le contrôle social, la répression au détriment de l'éducatif
- le secteur de Protection de l'Enfance
- → le secteur des personnes en situation de handicap

- le secteur de l'insertion
- la Protection Judiciaire de la Jeunesse qui amplifiera sans nul doute sa politique de sanctions et de répressions en prônant le tout sécuritaire
- → la construction d'un champ conventionnel visant à sécuriser, valoriser et reconnaître les salarié·e·s qui œuvrent au quotidien pour aider les personnes qui en ont besoin

Ne soyons pas amnésiques! C'est bien à travers ce genre de discours populiste et démagogique que l'extrême droite allemande est arrivée au pouvoir en 1933. Et nous connaissons malheureusement la suite pour les populations stigmatisées.

Nous, professionnel·le·s de l'action sociale et du médico-social, nous ne pouvons rester silencieux face à cette montée de l'extrême droite, notre éthique notre déontologie prône le droit à la différence.

L'essence même de notre secteur est antinomique avec les idées d'extrême droite.

Nous avons la responsabilité de le défendre !!!

Alors luttons : exprimons nos désaccords, dénonçons et continuons à revendiquer nos valeurs humanistes.



L'UFAS CGT vous invite à lutter tous et toutes ensemble contre l'extrême droite



PAR NOS MOBILISATIONS ET PAR NOS VOTES FAISONS VIVRE LA DÉMOCRATIE.

CONTACTS / INFOS RASSEMBLEMENTS:

Retrouvez toute l'actualité fédérale sur www.sante.cgt.fr

-édération CGT Santé et Action Sociale - 06/2024 - Ne pas jeter sur